



We are very pleased to welcome you at the

ANNUAL CONFERENCE 2016

GERMAN LAW AND ECONOMICS ASSOCIATION GESELLSCHAFT FÜR RECHT UND ÖKONOMIK E.V.

on July 21-22 2016 at the Andrassy University Budapest.

In the following you find general information on how to arrive at Andrassy University Budapest and on where to stay in Budapest.

Veranstaltungsort | conference location

[Andrassy Universität Budapest](#) (AUB)
Pollack Mihály tér 3
H-1088 Budapest

Unterkunft | accommodation

[Museum Hotel Budapest](#)
Trefort utca 2, H- 1088 Budapest

Note: special rates are available for a number of rooms for a limited period. See ACCOMODATION on the conference website.

[Hotel Mercure Korona](#)
Kecskeméti utca 14, H-1053 Budapest

Restaurants | restaurants

[Muzikum Bisztró](#)
Múzeum utca 7, H-1088 Budapest

[Károlyi Étterem](#)
Károlyi utca 16, H-1053 Budapest

mit der Bahn

Die meisten internationalen Züge verkehren von und ab „Budapest Keleti pályaudvar“ (Ostbahnhof). Vom Bahnhof aus erreichen Sie die Andrásy Universität ganz einfach mit der roten Metro-Linie 2 (Fahrtrichtung „Déli pályaudvar“, Ausstieg bei „Astoria“) oder per Taxi (Fahrzeit ca. 10 Min.). Von „Astoria“ sind es wenige Minuten Fußweg zur AUB (siehe Kartenausschnitt oben). Für mehr Informationen zu öffentlichen Verkehrsmitteln siehe den Abschnitt „Öffentliche Verkehrsmittel in Budapest“ weiter unten.

by train

Most international train connections leave from and arrive at „Budapest-Keleti pályaudvar“. You can reach Andrásy University from there by taking metro line 2 (red line, direction of travel „Déli pályaudvar, leave the metro at „Astoria“) or take a taxi outside the train station. You should reach Andrásy University in approx. 10 min. Andrásy University is located within walking distance from „Astoria“ (see map above). For more information on public transport in Budapest see below („Budapest public transport“).

mit dem Flugzeug

Der Budapester Liszt Ferenc Flughafen wird neben Lufthansa oder Austrian Airlines auch von verschiedenen „Billig-Airlines“ angefliegen. Es lohnt sich, auch deren umfangreiches Angebot vor der Buchung zu prüfen. Nach Ankunft am Flughafen stehen Ihnen am Flughafen Taxen zur Verfügung, die Sie zu Ihrem Ziel in der Stadt bringen. Hierzu melden Sie sich bitte bei einem der Schalter mit Ihrem Fahrtziel an (siehe dazu unten „Taxifahren in Budapest“). Bitte nehmen Sie Abstand von Anbietern, die Sie in der Ankunftshalle ansprechen, diese sind meistens teuer und nicht zertifiziert.

Es besteht auch die Möglichkeit, mit öffentlichen Verkehrsmitteln vom Flughafen ins Zentrum zu gelangen. Nehmen Sie dazu den Expressbus 200E, der direkt vor dem Flughafenterminal abfährt, und fahren bis zu dessen Endhaltestelle „Kőbánya-Kispest (metróállomás)“. Dort steigen Sie in die blaue Metrolinie 3 ein und fahren in Richtung „Újpest-Központ“ bis zur Haltestelle „Kálvin tér“ (siehe Kartenausschnitt oben). Bitte beachten Sie, dass für den Bus und die Metro jeweils ein extra Ticket gelöst werden muss. Tickets können Sie am Flughafen auf der dortigen Post, in Zeitungsgeschäften, am Automaten oder direkt beim Busfahrer (dort nur Barzahlung und die Tickets sind teurer) lösen.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln benötigen Sie ca. eine Stunde vom Flughafen ins Zentrum und umgekehrt, mit dem Taxi – je nach Verkehrslage – ca. 30-40 Minuten.

Weitere Information unter: http://www.bud.hu/english/passengers/transport_and_parking/by_taxi sowie unter <http://www.bud.hu/english/passengers/faq/frequently-asked-questions-about-ground-transportation-12935.html>

by plane

Flights to Budapest Liszt Ferenc Airport are offered by Lufthansa/German Wings, Austrian Airlines, Wizz Air and others. To get from the airport to the city center, you can take a taxi or use public transport.

You also have the possibility to take a taxi to reach the city center. To order, please refer to one of the official taxi stands in the arrival hall. Please do NOT use the services offered to you directly by drivers in the arrival hall. These services are not certified and often very expensive (cf. below, „Travelling by taxi in Budapest“).

If you would like to travel by public transport, please use bus 200E which leaves directly in front of the terminal building. At the final stop of bus 200E „Kőbánya-Kispest (metróállomás)“, please change to the blue metro line (metro number 3) and continue your journey in direction of „Újpest-Központ“ until „Kálvin tér“ (see map above). Please note that you need two separate tickets for bus and metro. Tickets are available at the airport post office, the newsagents and the ticket machines at the bus stop. You can also buy tickets from the bus driver (cash only; these tickets are more expensive). Travelling by public transportation, you need approx. one hour to get from the airport to the city center (and vice versa). By taxi, you need approx. 30-40 minutes, depending on the traffic situation.

For more information, please visit:

http://www.bud.hu/english/passengers/transport_and_parking/by_taxi

and <http://www.bud.hu/english/passengers/faq/frequently-asked-questions-about-ground-transportation-12935.html>

mit dem Auto

Wenn Sie über die Autobahn M₁ nach Budapest einfahren, orientieren Sie sich in Richtung „Szabadság-híd“ (Freiheitsbrücke). Nachdem Sie die Brücke überquert und den „Kálvin tér“ passiert haben (siehe Karte oben), biegen Sie unmittelbar vor dem großen weißen Gebäude (Nationalmuseum) rechts ab auf die „Múzeum utca“. In der „Múzeum utca“ biegen Sie an der ersten Möglichkeit links ab und erreichen so den „Pollack Mihály tér“. Parkmöglichkeiten finden Sie in der Tiefgarage vor der Universität (kostenpflichtig). Bei der Anreise mit dem Auto beachten Sie bitte die Vignettenpflicht in Österreich und Ungarn!

by car

If you enter the city via motorway M₁, turn towards “Szabadság-híd” (Liberty Bridge). After crossing the bridge and passing “Kálvin tér”, turn right into “Múzeum utca” (see map above). Turn left at the next junction and you will find yourself at “Pollack Mihály tér”. You can use the underground garage right in front of the University (fee required). Please remember that motorways in both Austria and Hungary are subject to tolls and compulsory “Vignette”/“Matrica”. You can buy a “Vignette”/“Matrica” at every petrol station.

öffentliche Verkehrsmittel in Budapest

Am schnellsten erreichen Sie die Andrassy Universität entweder mit der Metro-Linie 2 (rote Linie, Station „Astoria“) oder der Metro-Linie 3 (blaue Linie, Station „Kálvin tér“). Von den Haltestellen sind es jeweils nur wenige Minuten Fußweg zur Universität (siehe Karte). Fahrkartenautomaten finden Sie an jeder Metro-Station (Bezahlung in bar oder per Kreditkarte möglich), die Tickets sind vor Fahrtantritt zu entwerfen und bis zum Fahrtende aufzubewahren (manchmal erfolgt eine Ticketkontrolle am Ausgang der Metro).

Budapest public transport

You can reach Andrassy University by taking metro line 2 (red line, metro station „Astoria“) or metro line 3 (blue line, metro station „Kálvin tér“). Both stations are within walking distance from Andrassy University (see map). You can buy tickets at every metro station. Please keep your ticket until you have reached your final destination (sometimes there are ticket inspections at the exit of a station).

Taxifahren in Budapest

Bei der Anfahrt mit dem Taxi beachten Sie bitte, dass Sie auf der Straße nur Wagen anhalten, die eindeutig als Taxi gekennzeichnet sind. Am sichersten ist es, ein Taxi über eine der Taxi-Zentralen zu bestellen. Die Mitarbeiter der Zentralen sprechen Englisch und meist auch Deutsch. Zuverlässige Taxi-Zentralen sind beispielsweise:

Taxi 2000	+36-1-2-000-000
TaxiPlus	+36-1-8-888-000
Főtaxi	+36-1-2-222-222

Am Flughafen finden Sie außerhalb des Flughafengebäudes einen Taxistand von FőTaxi. Sie können von dort Ihr Taxi bestellen, das Ihnen dann sofort zugewiesen wird.

Travelling by taxi in Budapest

Please use only those taxi services which are clearly marked as such. If you want to be sure, you can contact the following taxi services (employees and most taxi drivers speak English and sometimes also German):

Taxi 2000	+36-1-2-000-000
TaxiPlus	+36-1-8-888-000
Főtaxi	+36-1-2-222-222

At the airport, you find a taxi stand of FőTaxi outside the arrival hall. You can order a taxi directly at this stand and a taxi will collect you immediately